

**Periódico:** El Economista.

**Título:** Pobres, más presupuesto, menor beneficio.

**Tema:** Asistencia Social.

**Referencia:** Mares García, A. (Septiembre 07, 2021). Pobres, más presupuesto, menor beneficio. [Editorial]. *El Economista*. Recuperado de: <https://bit.ly/3uygSSl>

**Resumen:**

**Pobres, más presupuesto, menor beneficio.**

El gobierno cuyo lema es: primero los pobres, entrega menos apoyos a las familias más necesitadas. A pesar de que el monto total de programas sociales aumentó 45%, la transferencia para el sector más vulnerable ¡cayó 32%!

Los programas sociales del gobierno lopezobradorista tienen dos problemas: 1.- Cuando llegó la pandemia, no se hizo prácticamente ninguna modificación para tratar de apoyar a la gente (vulnerable) producto de la pandemia. 2.- La forma de repartir los programas sociales ha sido muy injusta en contra de los pobres.

Otro motivo del incremento de la pobreza es que México es un país con un nivel de informalidad alto; mucha gente no está registrada ante el IMSS o el SAT, por lo que es muy difícil encontrar a la gente más pobre y darle un beneficio.

En los sexenios pasados, se hizo un trabajo, imperfecto, pero más efectivo, con el programa Prospera. No es que fuera perfecto, pero era el que mejor llegaba, y en este sexenio desapareció.

Se puede inferir que más allá de la voluntad gubernamental y del discurso público, la falta de un censo perfectamente elaborado y a pesar del aumento en el monto para apoyar a los más pobres, lo cierto es que el principal lema gubernamental, no se está cumpliendo.

**Responsable:** Berenice Verde Hernández.